

# まちの話題



1月30日(水)

## 行政相談委員ってどんな人? 高取小学校で出前講座

行政相談委員は、国民の行政に対する苦情や問い合わせを受け付け、助言を行ったり関係行政機関などにつなげたりする重要な役割を担っています。

行政相談委員のことを理解してもらうため、高浜市の加藤相談委員が中心となり、高取小学校6年生児童を対象に出前講座を開きました。加藤相談委員は、「高浜市には2人の相談委員がいます。困ったことがあつたらどんなんことでも相談してください。」と子どもたちに呼びかけました。



## 2月2日(土) 気軽に学ぶ健康づくりの第一歩

各地区で活躍する健康づくり推進委員が主催する、チョイと健フェスティバルが高浜エコハウスで開かれ、これまでの活動の成果を披露しました。

おいしく身体に優しいおやつの試食や、体脂肪や骨密度などの健康チェック、スタイルアップ体操、今年度の活動内容の展示



など、会場には健康のための情報が盛りだくさん。

推進委員の皆さんのかわいい笑顔に迎えられ、来場者はわいわいと賑やかに学び合っていました。

2月3日(日)

## 大人のまねしてやってみよう! 餅つき&豚汁づくり

港小学校の体育館から聞こえるのは、子どもたちの楽しそうな声と、臼と杵で餅をつく力強い音。しだいに、豚汁のいい匂いもしてきます。港小学校区の冬の恒例イベント、親子餅つき＆豚汁大会が開かれ、学区の小学生や園児たちが大勢参加しました。

つきあがった餅にきな粉をまぶしたり、豚汁に入れる野菜を切ったりと、普段は食べること専門の子どもたちもあっちはこっちへお手伝い。家族や友達と肩を寄せ合い、口いっぱいに素朴な味を頬張って地域の絆を再確認しました。

